

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Verano - 00

La organización -Programa Ciudades Saludables-Seminario de Medio Ambiente y Ayuntamiento de Casas Ibáñez- se siente satisfecha del resultado y considera que la actividad puede ser una

pequeña contribución para conocer y valorar nuestro medio ambiente.

Casas Ibáñez Informativo felicita a los participantes por la calidad de los trabajos presentados y se agradece la

colaboración de Cruz Roja de Casas Ibáñez, AMICI, Asociación de Jubilados y Pensionistas "La Paz" y Caja Rural de Casas Ibáñez para la realización de este concurso, que se espera



SE ESTUDIA LA POSIBILIDAD DE INSTALAR UN PARQUE EÓLICO EN CASAS IBÁÑEZ

Pedro Camacho Ríos. Publicado en el Informativo CASAS IBÁÑEZ

Nuestro municipio se encuentra dentro de las zonas señaladas en el Plan Eólico Estratégico presentado por la empresa NEG Micón ante la Junta de Comunidades de Castilla-La

Mancha en el que se proponen un total de 31 áreas de especial interés seleccionadas por sus condiciones orográficas y atmosféricas de las cinco provincias de Castilla-La Mancha. Ante la posibilidad

de la instalación de un Parque Eólico en nuestra localidad, esta empresa ha solicitado permiso al Ayuntamiento para realizar un estudio de viabilidad en la zona del Cerro San Jorge.